

32

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie intensiv lässt sich das Arbeitsressort beraten?

Wir fragen den Senat:

1. Welche externen Beratungsunternehmen beraten aktuell das Arbeitsressort und die ihm zugeordneten Institutionen bei welchen Projekten?
2. Wie lange haben die jeweiligen Verfahren zur Vergabe der Beratungsaufträge jeweils gedauert (bitte geordnet vom kürzesten bis zum längsten Vergabeverfahren angeben)?
3. Wie hoch sind die jeweiligen Volumina der Beratungsprojekte und welche der Beratungsprojekte wurden ohne öffentliche Ausschreibung erteilt?

Gökhan Akkamis, Thore Schäck und Fraktion der FDP